
Comité Académico.
Fecha 17 de mayo 2012
Asisten: Fernando Sganga, Gabriela Speroni, Marta Tomasiunas, Juan Articardi.

Orden del día de la reunión:

1.- Revisión del acta anterior (2-5-12) realizada con los apuntes enviador de Speroni y 
Sommaruga
2.- Tratar el tema de los programas adjuntos (estos fueron enviados ante la solicitud del 
CA concretada por la licenciatura)
3.- Propuesta de EFI paisajes democráticos eficientes (documentación enviada por 
Rafael Cortazzo)
4.- Otros cursos optativos (Manejo Nutricional y Sanitario de Plantas Ornamentales, 
otros)
5.- Grilla de equivalencias de asignaturas
6.- Temas entrados
 

Apuntes de la reunión.

1.- Se realizó lectura del acta de fecha 2/5/2012. Debido a que fue realizada con apuntes 
de diferentes integrantes. 

2.- Se realiza desde la Secretaría un informe que consta de dos partes:
-  explicación de la planilla sobre la situación de los programas de los cursos, y 

los ajustes realizados.
-  de las actuaciones realizadas en función de lo establecido en la reunión previa. 

Donde se contactaron algunos grupos académicos  enviando los programas que fueron 
adjuntados para esta convocatoria (En versión electrónica: Hidrología y Riego, Clima y 
Confort, Horticultura Ornamental, Ecología del Paisaje; En versión papel: Teoría del 
paisaje II, Manejo nutricional y sanitario de plantas ornamentales –optativo-). Donde no 
se han enviado propuestas del Curso de Interpretación del Paisaje III y Arboricultura 
Ornamental (si bien este se encuentra en formato papel).

Se comienza a analizar cada uno de estos, para su aprobación.

a) Programa de “Hidrología y Riego”:
 Donde se solicita al equipo docente que si bien el programa se ajusta a lo 
planteado, se realice un detalle de los contenidos. 

 b) Programa de “ Clima y Confort”
Si bien el programa se ajusta a los requisitos. Se sugiere, a los docentes recortar 
la propuesta presentada en relación a los antecedentes y marco conceptual.

c) Programa de “Horticultura Ornamental”
Si bien el programa se ajusta a los requisitos. Se sugiere al docente  revisar 
nuevamente los contenidos. Tratando de no ser repetitivo con los contenidos de 
otros cursos. Así como la duda respecto a las leñosas en el curso, y la 
articulación con el curso de “Arboricultura Ornamental”



d) Programa del “Ecología del paisaje”
Sugerir al docente priorizar los contenidos enunciados en la propuesta de 
programa, explicitando el peso por tema.

Se plantea diferenciar la propuesta de programa de cada curso del cronograma 
preliminar de mismo para cada año. Realizando un informe del cumplimiento del 
mismo por parte del responsable del curso a la Comisión Coordinadora. 

Por otro lado, Juan Articardi, plantea vincular este tema al de la evaluación 
estudiantil de los docentes para este semestre, incluyendo este tema en la agenda de 
la Com. Coordinadora.

3.- Propuesta de EFI paisajes democráticos eficientes

Se posterga el tema para ser tratado con la presencia de Rafael Cortazzo

4.- Cursos optativos.
Serán tratados en el próximo comité.

5.- Tema reválidas.

Juan Articardi, realiza un breve resumen del tema y sus antecendentes. Donde se 
explicita que la revalidación realizada por el Comité Académico son provisorias 
hasta que no se valide el expediente de las reválidas automáticas por los dos 
Consejos tal como surge de la reunión con el Asistente Académico Zino del mes de 
Set/2010 (Fac. Arq).

Se comienza a analizar la grilla de equivalencias establecida, donde surgen muchas 
dudas. Y se establecen algunas correcciones que se adjuntan al acta (Fotocopia de 
Gabriela Speroni). Se entiende que estas de deben analizar con los otros integrantes 
del CA.

Esta claro que se debe continuar con la colecta de programas comenzada a realizar 
por Ana Gonzalez (en FAGRO) y Luis Contenti (en FARQ). Si bien solamente se 
encuentra la correspondiente a Fagro en el archivo.

6.- Próxima Reunión

31 de mayo a las 9:30hs en el Edificio de la CCI. Donde se comenzará a trabajar en la 
Sala de Conferencias.


